



Un boletín para las familias de Coral Reef Elem.

Nuestra Visión



Coral Reef Elementary, junto con el Distrito Escolar del Condado de Palm Beach, visualiza una comunidad multicultural colaborativa dinámica donde la educación y el aprendizaje permanente son valorados y apoyados, y todos los estudiantes alcanzan su máximo potencial y tienen éxito en la economía global

Nuestra misión



Coral Reef Elementary, junto con el Distrito Escolar del Condado de Palm Beach, se compromete a brindar una educación de clase mundial con excelencia y equidad para capacitar a cada estudiante para que alcance su máximo potencial con el personal más eficaz para fomentar el conocimiento, las habilidades y Se requiere ética para una ciudadanía responsable y carreras productivas



Celebración de los 100 días de escuela

Muchos de nuestros estudiantes y personal amantes de la diversión celebraron el 100° día de clases a principios de esta semana. El día fue honrado con muchos disfraces que representaban al número 100 de una forma creativa u otra. Otros celebraron el día vistiéndose como adorables personas de 100 años con cabello blanco, tirantes y "arrugas". Qué manera tan divertida de celebrar todo el arduo trabajo que se ha realizado para hacer de estos primeros 100 días un gran éxito para todos. ¡Gracias a todos por hacerlo tan divertido!



Cambio de recogida en la fila de vehículos por la tarde

Padres y tutores, por favor tengan en cuenta que hemos realizado un cambio en nuestro procedimiento de recogida por la tarde. En un esfuerzo por mantener altos estándares de seguridad, hemos instalado 2 señales de alto en el frente de la escuela. Si no hay un automóvil detenido en la señal de alto, por favor avance y espere a su estudiante en este lugar. Sin embargo, si hay un automóvil esperando en la señal de pare más lejana, deténgase en la primera señal de pare y espere. Si el automóvil que espera en el letrero de alto se aleja, avance a ese lugar y espere a su estudiante. Gracias por su comprensión y paciencia mientras nos adaptamos a este nuevo



procedimiento. ¡Evitar un cuello de botella en ese giro a la

izquierda es nuestro objetivo!



El rincón de la cultura del cariño



Esta parte de Reef Review destaca las áreas de nuestro plan de estudios que se centran en la apreciación de la diversidad dentro de nuestra comunidad, país y mundo. A través de la literatura y el texto de no ficción, se llevan a

cabo discusiones enriquecedoras en las aulas, con el objetivo de aumentar la conciencia socioemocional y el conocimiento de nuestros estudiantes sobre las muchas personas que impactan el mundo en el que vivimos.

Durante todo el mes de febrero estamos honrando el pasado e inspirando el futuro celebrando el Mes de la Historia Afroamericana. Cada nivel de grado se está tomando el tiempo para reconocer los logros y contribuciones de generaciones de afroamericanos en los Estados Unidos.

Los maestros de jardín de infantes y primer grado están utilizando bibliotecas virtuales que brindan a todos los estudiantes acceso a lecturas en voz alta y videos apropiados para el grado que honran a muchos afroamericanos y sus contribuciones a nuestro país. Los maestros de segundo y tercer grado también les han dado a los estudiantes acceso a bibliotecas virtuales dentro de sus tableros de elección. Han podido acceder a libros y participar en actividades y tareas en el aula que celebran a los afroamericanos que han inspirado y dado forma a Estados Unidos.

Varios maestros de segundo a quinto grado están compartiendo con los estudiantes una presentación de diapositivas con los hechos del día del Mes de la Historia Afroamericana. Otros maestros están involucrando a los estudiantes en lecciones interactivas de NearPod que reconocen los logros y contribuciones de los afroamericanos individuales. Los estudiantes están creando proyectos individuales y / o respondiendo a la literatura en todos los niveles de grado. Estas lecciones brindan a los estudiantes la oportunidad de reflexionar, aprender y compartir con otros lo que han aprendido.

Cada estudiante de quinto grado ha estado leyendo textos de no ficción y ha creado portadas de libros de cuentos sobre un individuo afroamericano que eligieron investigar. Los estudiantes continúan compartiendo sus proyectos con sus compañeros de clase y exhibiendo sus obras de arte en el pasillo. Los proyectos individuales se compartirán en WDOL en las próximas semanas.

Juntos continuamos trabajando para construir el sentido de orgullo de cada estudiante mientras muestran comprensión y aprecio por la diversidad cultural que ha hecho que nuestro país sea tan asombroso.



La Visión y Misión de Coral Reef se capturan en la esencia de nuestro Programa de Apoyo a la Conducta Positiva en toda la escuela, conocido como Programa SPLASH. La Primaria Coral Reef está dedicada a mantener un clima de seguridad, respeto y responsabilidad en toda la comunidad escolar.

importantes Fechas	22 de febrero  conductor del autobús escolar Día de agradecimiento al	24 de febrero  rosa Vístase de por amabilidad	1 de marzo  Comienza el mes de la mujer mes de historia de
-----------------------	--	--	---